

40 Amaneceres, 2022

Faro Divino

Día 07. La Biblia me habla sobre lo importante de su comprensión.

"El primero y más alto deber de toda criatura racional es el de escudriñar la verdad en las Sagradas Escrituras" (CS. cap. 38, p. 584).

Si leemos las Sagradas Escrituras como cualquier otro libro los resultados no serán positivos. Puesto que la Biblia es única y especial, debemos leerla en forma distinta a otros libros, si deseamos comprenderla y escuchar la voz de Dios que nos habla.

El objetivo de leer la Biblia no es memorizar hechos o aprender historia. El leer mucho la Biblia sin comprenderla no nos hace más espirituales. Sin embargo, si tomamos como consejo lo que dice, una pequeña frase puede cambiar tu vida, o puede iniciarte a estudiar durante semanas para comprender su significado. Al estudiarla debemos buscar obtener un nuevo conocimiento de Dios.

"Pero el que oye y no cumple, es semejante al hombre que edificó su casa sobre tierra, sin fundamento. Cuando el río dio contra ella, enseguida cayó, y fue grande su ruina" (Luc. 6:49, NRV).

Dios sabe lo difícil que es comprender la vida con todas sus piezas, por eso nos dio este libro Sagrado, que enseña, corrige y nos capacita para construir una vida recta. Es la única fuente de sabiduría que existe a prueba de necios. Es un manual de instrucciones que nos ayuda para vivir sabiamente. La Palabra de Dios siempre ayudará a obtener victorias, éxito y esperanza en todos los aspectos de la vida, pero no puede ser de ayuda a menos que se aplique en nuestras vidas.

La Biblia no es un libro de historia, ni de ciencia, ni de filosofía; es el libro que contiene la verdad de Dios. Todo creyente ha de dar un buen testimonio con relación a los beneficios que ha recibido al estudiar sus páginas. Dice Pablo que la biblia es "útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia" y mucho más (2 Tim. 3:16). Veamos algunos beneficios que nos provee su estudio:

- Para ser salvos necesitamos conocer a Dios (Jn. 17:3). La Biblia es la fuente más confiable de información respecto a quién es Dios.**
- Proporciona certidumbre a nuestra vida porque afianza en nosotros la fe en Dios.**

•Es un medio que el Señor utiliza para impulsar el crecimiento espiritual en nuestra vida, porque a través de ella conocemos la forma en que debemos vivir en un mundo caído y dominado por el pecado.

Para los pioneros adventistas, la Palabra de Dios tenía un valor exclusivo y primordial. Jaime White expresó esta gran verdad en 1847 cuando escribió: “La Biblia... es nuestra única norma y práctica de fe” (A Word to the Little Flock, p.13). Las Sagradas Escrituras fueron el fundamento sobre el cual establecieron su fe.

En 1894 Elena G. de White escribió que “nuestra posición y fe se basan en la Biblia” (El Evangelismo, cap. 8, p.190). Toda la doctrina y práctica ha de tener sus raíces en la Palabra de Dios.

La Biblia ha sido la voz que nos ha guiado en un mundo donde impera la confusión. Para los adventistas, el día debe comenzar con la lectura de la Biblia y concluir de igual modo. Todo nuestro fundamento está basado en sus enseñanzas, siendo la PALABRA DE DIOS, nuestra primera Creencia de las 28 que hemos aceptado.

En los días restantes de estos 40 amaneceres, compartiremos las 27 creencias restantes, todas con su fundamento en la Santa Biblia.

Reto: a partir de hoy, en el resto de este programa proponte con la ayuda de Dios, leer la Biblia en la mañana y en la noche. Puedes escoger los Salmos o Proverbios, si así lo deseas, para el horario nocturno.

FARO DIVINO, gracias por mostrarme que eres mi mejor guía